



In fast perfekter Rennhaltung: Manuel Kammerer vom TSV Oberhaching.



Auf dem Weg zum Sieg: Lucy Weichert vom TSV Oberhaching.

FOTOS: TSV

# Rekordbeteiligung beim Zwergerlrennen

## 242 kleine Skirenläufer wagen sich auf den Lenggrieser Weltcuphang und nehmen den Riesenslalom in Angriff

**Oberhaching/Lenggries** – Beim ihrem Jubiläums-Zwerglerennen – es fand heuer zum 10. Mal statt – hat die Kreissparkasse München-Starnberg-Ebersberg einen tollen Erfolg zu verkünden. Beim Rennen im unteren Teil des Weltcuphangs in Lenggries vermeldete Ausrichter TSV Oberhaching eine stolze Teilnehmerzahl: 242 Starter der Altersklassen 2008 bis 2015 aus 34 Vereinen nahmen den Riesenslalom am Brauneck in Angriff!

Das abwechslungsreiche Rahmenprogramm sowie die tolle Verpflegung des Ski-

clubs Lenggries sorgten für eine sehr gute Stimmung bei den Besuchern, die sich vom schlechten Wetter die Laune nicht verderben ließen. Nicht zuletzt der professionellen Organisation des Rennens, dem von Giuliano Gaub flüssig gesteckte Riesenslalomlauf und dem abwechslungsreichen Rahmenprogramm, war es zu verdanken, dass alle Teilnehmer gute Bedingungen vorfanden und alle sicher ins Ziel kamen!

Das Rennen hat sich mittlerweile zum überregionalen Kinder-Ski-Event mit Teilnehmern aus München, aus den Landkreisen rund um München und dem gesamten Oberland mit allen seinen renommierten Skiclubs entwickelt. Die jüngsten Teilnehmer durften von einer Begleitperson sicher den Hang nach unten begleitet werden. Teresa Benedikt vom Ausrichter TSV Oberhaching, war die stolze Gewinnerin des jüngsten Jahrganges 2014/15 bei den Mädchen. Vincent Huser vom SC Kreuth der Gewinner bei den Buben. Im Anschluss bewiesen die Mädchen und Buben die Mädchen und Jungen des Jahrgang 2013, dass sie schon ohne die Hilfe der Eltern den

Hang bewältigen können. Auch hier gewann vom Gastgeber die zweitjüngste Teilnehmerin Lucy Weichert gefolgt von ihrer Teamkollegin Clara Schlagöhrner und vom WSV München Julius Bura-nek.

Bei den Ski-Mäusen des Jahrganges 2012 schafften Katarina Riesch vom SC Lenggries und Benedikt Huser SC Kreuth den Sprung auf den 1. Platz. Im Jahrgang 2011 erreichten Laura Schott und Kilian Singhammer, beide vom SC Lenggries, den ersehnten Stockerplatz und Platz 3 ging wie im Jahr davor an Manuel Kammerer vom TSV Oberhaching. Im Jahrgang 2010 triumphierten Maria Beschta vom SV Wildsteig und im stärksten Teilnehmerfeld siegte erneut vom SC Lenggries Konstantin Rackel.

Bei den 2009er-Mädchen gewann Anna-Maria Grünwaller vom SV Wackersberg-Arbach mit der Tagesbestzeit aller Mädels von 41,45 Sekunden und wie auch in den vergangenen beiden Jahren fuhr Joss Moubayed vom SC Lenggries die Tagesbestzeit von 38,49 Sekunden bei den Buben. Im Jahrgang 2008 dominierten Mareike Schiffer

mm